
Pièces 6 Pièces

Superficie 167 m²

Référence 5218

Prix 1 050 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Roquefort  les  pins  :  Découvrez  cette  maison  individuelle  de  charme  situé  à

roquefort  les  pins,  un  emplacement  idéal  proche  de  toutes  commodités.  Cette

résidence entièrement de plain-pied offre un espace de vie confortable et luxueux

avec ses cinq chambres et un bureau. Entièrement rénové, chaque Détail de cette

maison a été soigneusement pensé pour votre confort. Profitez de la climatisation

lors  des  chaudes  journées  d'été,  et  d'une  piscine  pour  vous  rafraîchir.  Le  terrain

plat et l'arrosage automatique rendent l'entretien du jardin un jeu d'enfant. l'espace

de stationnement ne sera jamais un ...

Roquefort les Pins : Discover this charming detached house in Roquefort les Pins,

an  ideal  location  close  to  all  amenities.  This  entirely  single-storey  residence offers

comfortable, luxurious living space with its five bedrooms and an office. Completely

renovated,  every  detail  of  this  home  has  been  carefully  thought  out  for  your

comfort. Enjoy air conditioning on hot summer days, and a swimming pool to cool

off in. The flat grounds and automatic watering system make garden maintenance a

breeze.  Parking  will  never  be  a  problem,  thanks  to  the  large  double  garage  and

outdoor parking space. ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

Contacter l'agence
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